

A PUNTO DE ROMPERSE LA COMPACTACION OPOSICIONISTA

Serias divergencias han surgido entre los jefes de los distintos grupos que se amalgamaron para obtener diputaciones

La reunión que celebrarán en Grecia el domingo ha sido planeada para dar la impresión de que la unificación todavía subsiste; pero han trascendido ya los motivos de rompimiento y desacuerdo entre los jefes del cortesismo, del peñismo y del ulatismo

LA CAMPAÑA QUE ESTAN HACIENDO LOS PERIODICOS DE DON OTILIO ULATE TIENDE A PREPARAR EL ANIMO PARA QUE RENUNCIEN LOS DIPUTADOS QUE SALGAN ELECTOS ALEGANDO QUE HUBO FRAUDES

Pero la mayoría de los candidatos a diputalos por la oposición reconocen que el gobierno está dando amplias libertades y están de acuerdo con esa campaña del señor Ulate

En fuente seria y de absoluta solvencia, por sus conexiones íntimas con los centros dirigentes de la oposición hemos logrado obtener una sensacional información política que transmitimos a nuestros lectores. Se trata de divergencias sumamente serias que han surgido entre los propios jefes de los tres principales grupos, que son el cortesismo, el peñismo y el ulatismo los cuales, como se sabe, se unieron para obtener curules en las elecciones próximas, pero están en absoluto desacuerdo en cuanto a la futura campaña presidencial, de la cual se estima que esta de diputados es apenas el preludio preparatorio de aquella.

—PASA a la página OCHO

ABUNDANTES CANTIDADES de ARROZ SON EXPORTADAS A NICARAGUA

Los agricultores de La Cruz sacan todo su arroz y lo venden a comerciantes nicaragüenses

También se están haciendo fuertes exportaciones de huevos y otros artículos de consumo diario

Informes que hemos podido recoger en fuente que nos merece todo crédito nos ponen en condiciones de llevar a conocimiento público las enormes exportaciones de arroz de producción nacional que se está haciendo a Nicaragua.

Los agricultores de La Cruz, frontera con la hermana república del Norte, recogen sus cosechas y las venden a comerciantes de aquel país a precios bastante buenos. Estos agricultores debido a ciertas dificultades no envían hacia el interior de la república el artículo, sino que prefieren exportarlo.

—PASA a la página CINCO

PERON, FALSO Y MENDAZ

GRANDIOSA ES LA OBRA SOCIAL DEL DR. CALDERON GUARDIA

En mi calidad de patrón cometo un crimen si guardara silencio y no estimara a quien es digno del cariño de todos los trabajadores costarricenses

YO FUI CORTESISTA, PERO AHORA TENGO QUE RECONOCER QUE EL DR. CALDERON GUARDIA FUE UN PRESIDENTE HUMANO DE CORAZON GENEROSO

En mi calidad de patrón y empresario cometo un crimen al guardar silencio y no aplaudir a quien es digno del cariño de todos los trabajadores costarricenses

—PASA a la página OCHO

ULTIMA HORA

AÑO III

Nº 956

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 1º DE FEBRERO DE 1946

AGUSTIN LLOPIS DE OLIVARES VIENE A COSTA RICA

MONTGOMERY NOMBRADO JEFE DEL ESTADO MAYOR IMPERIAL

El famoso narrador de los noticieros de la Metro Goldwyn y locutor de la Nacional Broadcasting se prepara a pasar unas vacaciones en nuestro país, en compañía de su señora esposa.

LONDRES, 1º UP.— El Ministerio de la Guerra anunció el nombramiento del Mariscal de Campo Sir Bernard L. Montgomery para el cargo de Jefe del Estado Mayor Imperial.

Por cartas a familiares suyos residentes en Cartago, podemos

—PASA a la página CINCO

40.000 EN BILLETES FALSOS

SE TRATA DE BUSCAR UNA SOLUCION AL PROBLEMA DE LA FALTA DE TRAVIESAS EN EL PACIFICO

Los proveedores, a quienes se les atrasan los pagos por culpa del tribunal discriminador quieren cooperar con el ferrocarril

Esta mañana se nos dió el informe de que se está tratando de buscar una solución justa al problema planteado por los empresarios que suministran traviesas al Ferrocarril al Pacífico. Como

—PASA a la página SEIS

Decomisaron el oficial E. Quesada y los detectives M. A. Hernández y R. Severino a un célebre estafador internacional

Otra suma fantástica de colones fué encontrada en su poder en cheques, ignorándose la forma cómo los obtuvo

Tuvo conocimiento la oficina de investigación de que en la ciudad de Puntarenas estaba operando un célebre estafador internacional, nicaragüense, de apellidos Estrada Gómez, quien había estafado a varias acaudaladas personas residentes en la zona

—PASA a la página CUATRO

ATENTADOS EN SERIE SE ESTAN REALIZANDO CONTRA LAS PERSONAS Y LOS BIENES DE VANGUARDIA POPULAR

Apedraron valiéndose de las sombras de la noche nuestro local en San Pedro de Montes de Oca; dispararon contra la casa de nuestro compañero Rafael Zúñiga, en Guadalupe; quebraron vidrios en nuestro Salón Central y ayer en la tarde asaltaron el salón del Barrio Keith

Aun frente a la provocación, nuestro partido ha mantenido una posición de prudencia y cordura

UNA SENSACIONAL DECLARACION DEL REGIDOR GUILLERMO FERNANDEZ

Varias son las quejas que han llegado al Comité Seccional de San José, procedentes de miembros de Vanguardia Popular, cuyas casas han sido apedreadas por elementos cortesistas. Apedrear, valiéndose de las sombras de media noche, nuestro salón en San Pedro de Montes de Oca, en donde también fué disparada una arma de fuego contra las puertas de nuestro municipio Abdenago Garro; apedrear la casa del c. Rafael Zúñiga, en Guadalupe; quebraron a pedradas una ventana de nuestro salón central; y ayer en la tarde, apedrear el salón que nuestro Partido tiene en Barrio Keith.

Como puede verse, el cortesismo está realizando atentados en serie contra las personas y contra los bienes de nuestro Partido.

—PASA a la página SEIS

CUARENTA Y SEIS MIL CUARENTA MILLONES DE DOLARES MONTO DE LA AYUDA DE PRESTAMOS Y ARRIENDOS

WASHINGTON, 1º UP.— El Presidente Harry S. Truman dijo al Congreso que la ayuda de préstamo y arriendo a otras naciones desde marzo de mil novecientos cuarenta y uno, y hasta el primero de octubre de mil novecientos cuarenta y cinco ascendió en total a cuarenta y seis mil cuarenta millones de dólares.

ZARPAZO CONTRA LOS GRANDES ESPECULADORES

Dió ayer el Inspector General de Precios, licenciado don Rogelio Robles Peralta, al presentar cinco acusaciones por especulación contra grandes especuladores capitalinos

Sin contemplaciones de ninguna naturaleza procederá contra estos explotadores del pueblo, la Agencia Principal de Precios

Presentó ayer la Inspección General de Precios, cinco sensacionales acusaciones contra cinco grandes especuladores capitalinos, ante la Agencia Principal de Precios de esta ciudad.

Con energía irreductible, el Inspector General de Precios, licenciado don Rogelio Robles Peralta, presentó ayer la Inspección General de Precios, cinco sensacionales acusaciones contra cinco grandes especuladores capitalinos, ante la Agencia Principal de Precios de esta ciudad.

AGRADECIDA CON LA SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA

LA JUNTA PROGRESISTA DEL BARRIO "AMOS", POR HABER INICIADO TRABAJOS DE SANEAMIENTO Y LA INSTALACION DE UNA RED DE CLOACAS

Por medio de ULTIMA HORA esa junta progresista dirige esta manifestación de gratitud al señor secretario de salubridad pública y protección social

La junta progresista del Barrio Amos, jurisdicción de Guadalupe, visitó las oficinas de redacción de este periódico con el propósito de hacer por nuestro medio, público agradecimiento a la Secretaría de Salubridad Pública.

Nos dijo el señor presidente de la junta progresista que mencionamos, que todos los vecinos están sumamente satisfechos con el

señor Secretario de Salubridad Pública y Protección Social, doctor don Solón Núñez, por haber hecho iniciar los trabajos de saneamiento en todo ese sector, y la instalación de la red de cloacas que ha venido a solucionar un grave problema.

Transcribimos las manifestaciones de agradecimiento de la Junta Progresista del Barrio Amos, complaciendo de esa manera tan justa petición.

40 VESTIDOS

VIENE de la página UNO—ca, vinieron a descubrir que el denunciante del hecho y a la vez víctima del enorme hurto, había cometido la estafa en daño de sus clientes.

El parte de los detectives, puesto en conocimiento del Juez Segundo Penal de esta ciudad, indica que el dueño de un conocido Dry Cleaning capitalino, denunció que de su taller los ladro-

nes habían robado 40 vestidos de casimir, propiedad de clientes suyos y que para llevar a cabo el delito, los ladrones habíanse visto obligados a romper las ventanas del apartamento, donde se encontraban los vestidos.

Pero de la investigación realizada se comprobó que el mismo denunciante había empeñado los vestidos y por lo tanto, cometido el delito de estafa en perjuicio de sus propios clientes.

LOS CRONISTAS DEPORTIVOS DE "LA TRIBUNA" Y "ULTIMA HORA" NO HAN RECIBIDO GRATIFICACION

DICE DON ENRIQUE GARNIER AL RESPONDER A LA INTERPELACION DE LOS SEÑORES HERNANDEZ, ARROYO Y SANCHEZ

NO PUEDEN DARSE POR ALUDIDOS LOS CITADOS CRONISTAS DEPORTIVOS. — NO ES NUESTRA INTENCION POLEMIZAR SINO DEFENDERNOS

Como contestación en la interpelación de ustedes muy respetuosamente he de manifestarles lo siguiente:

En primer lugar he de decirles a quienes como los señores cronistas

Jorge Hernández Méndez, Miguel Ángel Sánchez Obando y Guillermo Arroyo Morales, han colaborado con nosotros y lo hacen actualmente, que la puntualización que me solicitan, acerca de que diga los nombres de los

cronistas deportivos que recibieron las gratificaciones a que me referí en mi carta, es absolutamente innecesaria por cuanto ustedes también como nosotros, saben a quienes nos referimos en nuestra carta y quienes no están comprendidos dentro de nuestros cargos, que no lo son, por cuanto no hemos tratado en ningún momento de lanzar lodo a nadie, sino que lo que hemos hecho es poner ciertos puntos sobre ciertas cosas, en defensa de nuestros intereses y de nuestras razones.

No quiero puntualizar, porque repito, ustedes saben muy bien que sí hubo, y tal vez haya, cronistas deportivos que recibieron gratificaciones por sus crónicas deportivas, al igual que nuestros locutores reciben su paga por hacerlas, no ya escritas, sino orales por los micrófonos.

Me piden en su interpelación que respalde con nombres mis aseveraciones. He de manifestarles que como Administrador de una Empresa SERIA Y RESPONSABLE, no podría lanzar cargos o hacer aseveraciones públicas que pecaran de falsedad, involucrando el buen nombre de Radio PARA TI entre una serie de datos falsos que más bien parecerían dimes y diretes sin ningún valor, como manera de alegar las cosas entre gentes que se rigen por los códigos de la seriedad y la responsabilidad. Y volviendo al respaldo, quiero decirles que la Empresa me respalda decididamente, no como Enrique Garnier, sino como su Administrador, que ha creído cumplir con un deber al tratar de que el radio en Costa Rica sea tomado un poquito más en serio, por quienes sacrifican los más elementales conocimientos del ritmo mundial en la materia, en aras de un mercantilismo, que por tener como base y asiento actividades deportivas, es doblemente criticable. Finalmente he de manifestarles que la honorabilidad propia y de la Empresa están exentas de sospechas y que exigimos que así se mantengan, por cuanto estamos muy por encima de esos intereses enanos que se debaten a la sombra de actividades de las que no tienen derecho a medrar quienes poco dan al deporte.

Finalmente, he de manifestarles que si les sirve de satisfacción, no tengo conocimiento de que Ustedes hayan recibido gratificación alguna por sus crónicas, salvo el sueldo que como tales, devengan en la Empresa para la cual trabajan.

Y para poner punto final a este asunto, en lo que a los Cronistas deportivos se refiere, pues no es nuestra intención polemizar con nadie, sino defendernos dentro del terreno de la justicia y la razón, he de manifestar que si han recibido gratificaciones por sus crónicas, las han recibido en un plan honorable y justo, habiendo servido nuestra cita de semejantes gratificaciones simplemente, como un argumento más a nuestro favor en nuestro alegato para con el Comité del Campeonato Centroamericano, que ha puesto muy por encima de todas las consideraciones debidas para quienes como nosotros hemos hecho tanto por el deporte, intereses comerciales de unos cuantos pesos que aprovecharán a quienes tienen de deportistas lo que tiene todo aquel que se sienta cómodamente en las gradas a presenciar los encuentros de fútbol."

JOSE ENRIQUE GARNIER
Gerente de Radio Para Ti

APREHENDIDA UNA FABRICA DE LICOR CLANDESTINO

El resguardo de Heredia cayó en la fabrica en el momento en que se estaba en la elaboración del licor

El inspector provincial de hacienda de la ciudad de Heredia comunicó a su superior en esta capital, haber descubierto y aprehendido una gran fabrica de licor clandestino, en San Isidro de Heredia.

Al tener conocimiento del funcionamiento de esa fabrica, inmediatamente se trasladó al lugar con varios guardas fiscales lle-

gando a la casa en donde se hacia la fabricacion, en el momento en que sacaban una tarea. Al ser aprehendido el dueño de la fabrica de guaro de contrabando, también se llevaron los guardas todos los implementos con que se hacia la elaboracion, lo mismo que hicieron un decomiso de dos barriles conteniendo quinientos litros de fermento.

LA PALMA

ALBERTO QUINTANA & HNO.

Sucesores de Valentín Quintana

San José, Costa Rica.

Nos permitimos poner en conocimiento del público que a partir de hoy, seguiremos atendiendo provisionalmente sus gratas ordenes en un nuevo local, situado 175 varas al Este de la Biblioteca Nacional (Avenida 1—Calle 7 y 9), o sea, frente a las Oficinas de Lindo Bros., al que nos trasladaremos temporalmente, mientras se levanta la nueva construcción de nuestro anterior local donde se instalará de manera definitiva LA PALMA DE ALBERTO QUINTANA Y HERMANO

Para todo servicio en la línea de los que por espacio de muchos años de actividades comerciales les hemos suministrado a nuestros estimables clientes, pueden llamar al mismo teléfono número 3914 de esta su casa, y tendremos mucho gusto en seguirles sirviendo con la solicitud y eficiencia acostumbradas.

ALBERTO QUINTANA Y HERMANO

SECCION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

INMINENTE LA DERROTA de la DESCOMPACTACION

La descompactación se está curando en salud ante la inminencia de su derrota. Inventan mil mentiras y fantasías con el objeto de preparar el ánimo de sus partidarios para asimilar la derrota.

Los jefes de la Descompactación están plenamente convencidos de su derrota. Es tal el descontrol que ahora dicen que en San José únicamente elegirán un diputado: a Peña, y en Alajuela al doctor Rodríguez. No tienen confianza en la elección ni del hijo de Papi ni de Larita, porque saben que los pueblos de la república están de lleno con el Bloque de la Victoria.

Otilichi, el payaso de la Comparsa Descompactada, está redactando ya el discurso que leerá el domingo y que luego su periódico, o sea el órgano oficial de la Descompactación, publicará por etapas. ¿Qué tópico de política internacional tocará Otilichi?

Peña, el de los discursos cloacas, ya tiene preparado el que vomitará en Alajuela. Y como con el anterior, guardará absoluto silencio ante las refutaciones contundentes que se hacen a sus falsedades.

Canuto Cortés recibirá a sus amigos en San Ramón. No lleva ni a Ulate ni a Peña, pues tiene miedo que se le coman el mandado. Pero Canuto Cortés presenciará en San Ramón lo que ha comprobado en los pueblos que acompañaron: que muchísimos de los que lo acompañaron en las anteriores elecciones ya no comen más cuento y acuerpan al invicto Partido Republicano Nacional.

Siguen las protestas de los ciudadanos por haberse hecho uso de sus nombres indebidamente

Muchos de los candidatos a Municipales de la Descompactación han declarado que no están en la Oposición sino con el invicto Partido Republicano Nacional

Y ante la inminencia de la derrota la Descompactación se está ya curando en salud.

La derrota de la Descompactación en las elecciones del próximo diez de febrero es inminente. De ello están plenamente convencidos los jefes de la Descompactación, que han recurrido a una táctica que está muy gastada: curarse en salud. Ya dicen que en la provincia de Alajuela únicamente podrán elegir de uno a dos diputados y que en la provincia de San José también de uno o dos. Y entonces se han dedicado a protestar todos los días y a insultar. Han roto el naipe.

Por otra parte siguen las protestas de distinguidos ciudadanos a quienes la Descompactación colocó en sus directivas y en sus papeletas. Todos los días se publican protestas. Inconsultamente fueron colocados esos nombres. Asimismo les ha resultado que muchos miembros de juntas electorales a quienes propuso la Descompactación como sus representantes, han protestado pues están con el invicto Partido Republicano Nacional.

Mientras todo esto ocurre, las filas del invicto Partido Republicano Nacional se robustecen y se asegura más nuestra victoria en toda la República. Que sigan los descompactados protestando y curándose en salud.

Una vez más triunfará ampliamente el invicto Partido Republicano Nacional que apoya la magnífica política progresista del señor Presidente Picado. La ciudadanía apoya decididamente al Bloque de la Victoria, que trabaja por el bienestar de Costa Rica.

El país se ha podido dar cuenta exacta de que la Descompactación ha recurrido a los insultos y a las mentiras. A esos procedimientos recurren únicamente los que están derrotados. Y la Descompactación está derrotada porque no cuenta con el apoyo del pueblo, que está con el invicto Partido Republicano Nacional.

La Descompactación decía que la provincia de Alajuela era la mejor provincia para la Oposición. Pues bien: dirigentes de la Descompactación han expresado en la intimidad que la provincia de Alajuela está muy peleada. Y algunos han llegado al extremo de afirmar que la Oposición apenas elegirá en Alajuela dos diputados, correspondiendo los otros tres al invicto Partido Republicano Nacional. Es tal la difícil situación de la Descompactación en la provincia de Alajuela que dispusieron llevar el domingo la comparsa a Alajuela. Para allá van Otilichi, León Cortés y Peña, los tres aspirantes a la candidatura presidencial de la Descompactación.

Los periódicos de Otilichi se han dedicado a inventar informaciones truculentas. Todos los días son desmentidos esos periódicos, que están dedicados de lleno a la política de odios, de insultos y de falsedades de la Descompactación, que está derrotada en todo el país.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

HOY VIERNES 1º DE FEBRERO A LAS 6 Y 30 P. M. DESDE LA "VOZ DE LA DEMOCRACIA"

ENORME FESTIVAL POLITICO

CON EL "CONCHO VINDAS" Y EL MEJOR CONJUNTO TIPICO "LOS URUQUEÑOS".

—ESTE ATENTO—

ALAJUELE

EL SABADO 2 DE FEBRERO DE 1946

El Partido Republicano Nacional

VERIFICARA A LAS 7 DE LA NOCHE UNA GRAN REUNION FRENTE AL KIOSCO DEL PARQUE CENTRAL DE ESTA CIUDAD.

DON EZEQUIEL FONSECA
DON ONOFRE VILLALOBOS
DON ANTONIO RIGGIONI
DON MARCO TULLIO CA...

TODOS LOS CARGOS QUE ME HACE DIARIO DE COSTA RICA SON FALSOS

ES CIERTO QUE EL REPARTO FUE LENTO; PERO ASI SE ACORDO POR TODOS LOS MIEMBROS DE LA JUNTA CON OBJETO DE IDENTIFICAR, LO MAS POSIBLE, A LOS QUE RETIRABAN CEDULAS

No me ocuparé más de esta clase de ataques calumniosos que sólo buscan obstaculizar el trabajo que en una forma armoniosa realiza la Junta y del cual están muy satisfechos los miembros y fiscales de los partidos acreditados ante la misma, dice el Presidente de la junta principal electoral de San José, don Federico Volio

Todos los cargos enumerados por el Diario de Costa Rica respecto a la actuación de la Junta que yo presido, son totalmente falsos y para rebatirlos, de una vez por todas, los voy a desvirtuar uno por uno.

PRIMER CARGO, por la forma de la nota pareciera que las cédulas de don Emilio Montero Porras y de don Marco Tullio Quesada fueron robadas. Para que se vea la maldad del articulista, oculta el segundo apellido de Quesada; y en cuanto a Porras, ni siquiera aparece como sufragante en las listas de esta Junta, por lo cual esta nada tiene que ver con la cédula de Porras.

SEGUNDO CARGO, dice que al señor Villalón se le negó el derecho de revisión de los documentos electorales. NO es cierto que al señor Villalón se le negara el examen de documentos electorales, pues este señor no lo ha solicitado a la Junta, desde luego es un cargo apartado de la verdad. Lo que él solicitó y a lo que yo me opuse, fué a romper las gavetas de los escritorios de las maestras, las cuales están cerradas con llaves en poder de sus respectivas dueñas, pero hoy autorizaré al señor Villalón para que él por su cuenta y riesgo, mande a romperlas en el momento que le de la gana.

TERCER CARGO, que se comenzó a hacer la distribución de cédulas tardíamente y violando los artículos 32 y 34 de la Ley Electoral. ¿Qué culpa tiene esta Junta de que el Registro Cívico, aun trabajando hasta altas horas de la noche todos los días hasta los feriados, las hubiera terminado hasta las ocho de la mañana del día veintinueve del corriente mes, en que nos dió aviso, y ese mismo día a las tres de la tarde convoqué a los miembros de la Junta para su recibo? Otro cargo mentiroso.

CUARTO CARGO, la hora para instalar la Junta es a las tres de la tarde y a esa hora hay que comenzar por abrir la caja de hierro, hacer el reparto de las cédulas a cada uno de los empleados encargados de entregarlas a quienes las soliciten, por ser el primer día de instalación, este trabajo siempre es más tardado, porque cada uno de los miembros y fiscales de los partidos, tiene algo que sugerir para el perfeccionamiento de la misma. No veo que sea un delito el que se haya comenzado a las cuatro de la tarde.

QUINTO CARGO, como el papel carbón suministrado para el servicio de la Junta no servía, hube de mandar a mi chofer a la librería a comprar el papel adecuado; y la almohadilla de sentadera que dice mandé a traer, probablemente era para que se sentara el señor Reporter que hace estos cargos calumniosos, pues yo acostumbro ganarme la vida trabajando y no sentado en un escritorio escribiendo

mentiras.

SEXTO CARGO, que doy preferencia a determinadas personas para que entren sin hacer cola; es totalmente falso. Al instalarse la Junta vi que había entrado al recinto don Juan Bautista Montalto con el señor Ruíz miembro de la Junta, esto no era legal, pero como lo llevaba el miembro cortesista, señor Ruíz, y se trataba de Juancito, no creí que hubiera ser humano que se opusiera a tal cosa.

¿Que el señor Gólcher entraba y salía? tan pronto como me di cuenta de esta anormalidad, le supliqué al miembro cortesista, señor Ruíz Solórzano, me hiciera el favor de ordenar a Gólcher no volver a entrar y tuve que llamar la atención a la policía de la puerta para que esto no siguiera sucediendo.

A la puerta salí únicamente a las seis y media de la tarde, para ordenar que se cerrara y me encontré que al que le tocaba entrar era al doctor Saénz Herrera y creí de mi deber, dadas sus ocupaciones, hacerlo entrar para que no tuviera que volver, pero como los que estaban en las filas me suplicaron que los dejara entrar, ordené que pasaran todos los que estaban haciendo fila, quedando la calle totalmente limpia.

Repito que es absolutamente falso que yo estuviera saliendo a la puerta y mucho menos ordenar que la fuerza pública pasara primero.

Tampoco es cierto que la policía dejó entrar a particulares con la presentación de algún carnet, las únicas personas que sí pueden entrar en esa forma son los empleados de la Junta, quienes sí tienen que presentar sus respectivas credenciales.

¿Que el reparto fué lento? Si es cierto, pero fué acordado por todos los miembros de la Junta, con el objeto de identificar, lo más posible a los que retiraban cédulas, y así evitar que se llevaran las cédulas otras personas que no fueran sus verdaderos dueños.

En esta forma dejo contestados cada uno de los cargos que oficiosamente le lanza a la Junta el Diario de Costa Rica y advierto que no me ocuparé más de esta clase de ataques calumniosos que solo buscan obstaculizar el trabajo que en una forma armoniosa realiza la Junta y del cual están muy satisfechos los miembros y fiscales de los partidos acreditados ante la misma. De antemano se sabe que el Diario de Costa Rica, todos los días, dará notas alarmantes ya que esta ha sido la manera de hacer la política de la oposición.

FEDERICO VOLIO GONZALEZ,
Presidente Junta Principal Electoral.

PAGOD

SE AVISA
BONO

BANCO
comenzará a

COMPANIA NACIO

San

RAID CONTRA LAS

40.000 colones

(VIENE de la Página UNO)

na bananera y en Guanacaste.

Fueron comisionados el oficial Eduardo Quesada y los detectives M. A. Hernández y R. Severino, para que dieran caza al peligroso estafador. La labor de los referidos agentes prontamente dió su resultado, al caer en las redes que tendieron, un sujeto de nacionalidad nicaragüense, que responde a los apellidos anteriormente indicados, a quien le fué practicado un registro domiciliario habiéndole encontrado en su poder más de 40.000 colones, en billetes falsificados, otra crecida suma en cheques, las tintas, los bolillos y aceites necesarios para la falsificación de billetes de banco.

Al ser interrogado por el Cap. Edwin Acuña, el célebre estafador internacional manifestó que él desconocía el origen de los billetes, cheques y demás implementos que le fueron decomisados, por cuanto posiblemente pertenecen a alguna persona—para él desconocida— que los dejó en el apartamento donde él vivía.

El asunto ha sido transmitido a la Secretaría de Seguridad Pública para que proceda a la expulsión inmediata de tan peligroso estafador.

ENSES

PRONUNCIARAN DISCURSOS

MECA MARTIN

OBOS SOTO

RIGONI

CASTRO

(Candidato a diputado por Grecia)

(Candidato a Diputado por S. Ramón)

EL COMITE

de INTERESES

CAUSA A LOS TENEDORES DE

BOBOS ELECTRICOS - SERIES

'B' - 'C' - 'D' Y 'E'

que el

CAICO DE COSTA RICA

deberá a pagar HOY el CUPON N° 9

NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

San José, 1º de Febrero de 1946

AS CASAS DE JUEGOS PROHIBIDOS

La Dirección General de Policía ha girado instrucciones a sus subalternos para capturar a los jugadores y terminar con esos antros

LAS AMBULANCIAS RECORRERAN SIMULTANEAMENTE DISTINTOS SECTORES DE LA CAPITAL PARA HACER MÁS EFECTIVA SU ACCION

En vista de que han continuado haciéndose denuncias ante la Dirección General de la Policía Nacional contra las casas que se dedican a la práctica de juegos prohibidos, el señor director, coronel don Sigifredo Campos ha impartido órdenes terminantes a sus subalternos a fin de que realicen un amplio raid por la capital.

Las órdenes son terminantes

y deberán hacerse cumplir estrictamente, sin contemplaciones de ninguna especie, tal el propósito de capturar a los jugadores y terminar con los antros que tanto daño hacen a la sociedad.

Según se nos dijo, las ambulancias de la policía nacional recorrerán simultáneamente distintos sectores de la capital a efecto de hacer más efectiva la acción.

La iniciativa se amplía en el sentido de que sea trasladada a ese local la Intendencia Militar

Se aprovecharán los servicios de buenas costureras, para dar la instrucción, y toda la ropa para militares, policía, soldados y presos, puede ser confeccionada en esa escuela

Tuvimos oportunidad de recoger esta mañana el informe, por cierto muy interesante, de que se gestionará con el señor Presidente de la República que el campo de concentración sea convertido en una moderna escuela de costura para mujeres, a fin de descongestionar los reformatorios femeninos y a la vez resolver la situación planteada por muchas mujeres que están en buenas condiciones físicas y que se dedican a la mendicidad pública.

El proyecto que se expondrá al Jefe del Estado se amplía en el sentido de que sea trasladada a ese local la intendencia militar. Se aprovecharán los servicios de buenas costureras para dar la instrucción a las reclusas, y allí se confeccionará toda la ropa para militares, policía, soldados y presos. También podrá destinarse una cantidad de ropa de calle para ponerla a la venta del público y así ayudar al sostenimiento de tal escuela.

URGE EL ESTABLECIMIENTO DE COLONIAS PENALES Y GRANJAS PARA MENORES

ASI LO ESTIMA LA DIRECCION GENERAL DE LA POLICIA NACIONAL, QUE HA COMENZADO SUS GESTIONES AL RESPECTO CON TODO VIGOR

Se considera que sólo de esta manera se puede terminar con los problemas que se presentan a diario por la falta de un sitio especial de reclusión

En distintas oportunidades hemos estado dando cuenta de las actividades que se han hecho a fin de establecer sistemas modernos penitenciarios y la reclusión de menores de edad, delincuentes y no delincuentes, en colonias agrícolas y granjas especiales para tal efecto.

Nos enteramos esta mañana que las autoridades superiores de policía siguen muy interesadas en que tales proyectos se lleven a la práctica para resolver hondos proble-

mas que afectan hasta el mismo comercio de la capital.

En ese sentido, el señor director general de policía nacional, coronel don Sigifredo Campos, seguirá haciendo lo que esté dentro de sus posibilidades a fin de que las granjas para menores y las colonias agrícolas penales se establezcan cuanto antes, para terminar con las anomalías que se han venido presentando frecuentemente y que no ha sido posible solucionarlas por falta de un lugar especial para reclusión.

ABUNDANTES CANTI. (VIENE de la Pág UNO)

Se nos dijo también que se hacen fuertes exportaciones de huevos y algunos otros productos de consumo diario, dejando en condición desfavorable al mercado nacional.

Servicio Cablegráfico de la United Press

PAPEL TAPIZ LLEGO BARATO

PASEO DE LOS ESTUDIANTES 75 varas Sur Astorga

EL CAMPO de CONCENTRACION SERA CONVERTIDO en ESCUELA de COSTURA PARA MUJERES

NUEVAS ACUSACIONES CONTRA UN AGENTE DE VAPORES

Comerciantes mayoristas y personas particulares que se estiman perjudicadas por esa Agencia, llevarán el asunto a los Tribunales de Justicia

En días pasados informamos a nuestros lectores de la resolución del juez segundo de lo penal de girar orden de captura contra el gerente de una agencia de vapores recién establecida en la capital, por haberse hecho el cargo de estafa en daño de un señor de apellido Gutiérrez.

Luego de haberse hecho la detención del gerente de esa agencia, se han presentado a la Dirección General de Detectives distintos comerciantes mayoristas y personas particulares a denunciar

hechos anormales practicados en su perjuicio por el mismo individuo.

Esta mañana se nos dijo, en torno de este asunto, que tales comerciantes y las personas que se estiman perjudicadas, llevarán el asunto a los tribunales de justicia y aportarán las pruebas para demostrar que han sido estafados, por esa agencia de buques fantasmas que desde que se estableció no ha hecho llegar barco alguno a los puertos costarricenses, ni tampoco se tiene el menor detalle de cuándo llegará.

AGUSTIN LLOPIS.

VIENE de la Página UNO

adelantar la buena nueva, especialmente para los amantes del radio, de que el famoso narrador de los noticieros de la Metro Goldwin, Agustín Llopis de Olivares, asimismo locutor eminente de la National Broadcasting Co., se prepara para pasar unas vacaciones en Costa Rica. Viene el destacado prohombre de la radio

en compañía de su señora esposa e hijas, una de las cuales tiene 16 años de edad y es considerada como verdadera belleza. A Llopis de Olivares lo conocen todos los que asisten a nuestras diferentes salas de cine, pues invariadamente, al pie de los titulares que anuncian el celebrado noticiero, hay una leyenda que dice: Narador, Llopis de Olivares.

VANGUARDIA POPULAR - CONVOCA

A TODOS LOS COMITES DE SECTOR PARA HOY VIERNES A LAS 7 DE LA NOCHE EN EL SALON CENTRAL

ES URGENTE LA ASISTENCIA PUNTUAL DE TODOS

COMITE SECCIONAL DE SAN JOSE

TIENEN YA LOS RUSOS EL SECRETO DE LA BOMBA ATOMICA?

TAL ES LA IMPRESION GENERAL EN PARIS, DICE LA RADIO FRANCESA

O cuando menos están muy cerca de terminar las investigaciones que los pongan al alcance del secreto

AGREGA LA TRANSMISION QUE NINGUNA NACION DEBE TENER LA EXCLUSIVIDAD DE ESE SECRETO.—HUELGA GENERAL EN PALESTINA

NUEVA YORK, 19 UP— La radio de París, dijo hoy en una transmisión captada por la National Broadcasting Company, que "la impresión general en París es que los rusos tienen el secreto de la bomba atómica o cuando menos están muy cerca de terminar las investigaciones que lo pondrán al alcance de la Unión Soviética. La radio francesa discutiendo el futuro de la energía atómica y la posición de Francia al respecto dijo, que el nombramiento del profesor Joliot Curie, como Presidente de la Comisión de Investigaciones sobre energía atómica, representa el esfuerzo de Francia para recuperar el tiempo perdido. En apoyo de su declaración respecto a la posesión por parte de los rusos del secreto de la bomba atómica, la radio de París señalaba que "debe recordarse que los rusos desahraon vertiginosamente tropas a la estación experimental alemana en la isla de Rugen y pueden haber logrado apoderarse de los datos y de los servicios de los hombres de ciencia alemanes dedicados a las investigaciones atómicas. Si fuere de otro modo preguntaba la radio francesa, ¿se atrevería Rusia a adoptar una actitud tan firme en las conferencias sobre asuntos mundiales? La transmisión concluía declarando que Francia no cree que ninguna nación, ni aún Estados Unidos, tiene el derecho de secuestrar un secreto semejante para su propio uso, teniendo así en sus manos un poder de vida o muerte, sobre el resto del mundo. Tenemos fresco el recuerdo de nuestra reciente experiencia con la dictadura, dijo la radio de París y no debemos olvidar una lección tan costosa

LONDRES, 19 UP—Un despacho procedente de Jerusalem consignó hoy que el alto comité árabe ha decidido proclamar mañana una huelga general en toda la Palestina, en señal de protesta por la decisión británica de permitir la entrada de 1500 judíos en la Palestina mensualmente. También se afirma que dicho Comité ha resuelto despachar un memorandum al gobierno inglés protestando de tal acción y elevar una instancia a la organización de las Naciones Unidas y al gobierno árabe pidiendo ayuda en la disputa.

WALLACE PIDE AL CONGRESO EL PROGRAMA DE CONTROL DE LA BOMBA ATOMICA

WASHINGTON, 19, UP.— El Secretario de Comercio Henry Wallace pidió al Congreso entregue la totalidad del programa norteamericano de Control de la energía atómica a una Comisión integrada por civiles. Pidió que dicho control incluyera las materias primas y patentes. Urgió Wallace que se termine el control actual de la energía atómica por los militares.

SOLICITASE LA EXTRADICION DE LUDWIG FREUDE, RESIDENTE EN ARGENTINA LLAMADO EL NAZI N° UNO DE AMERICA

WASHINGTON, 19 UP.— Un vocero del Departamento de Estado manifestó que los Estados Unidos han solicitado repetida-

ATENTADO

VIENE de la Página UNO— do. El Buró Político, que ya fue notificado de estas cosas recomendó a los militantes observar la más estricta prudencia, pues no es su deseo que el cortesismo tenga base para su falsa campaña de aparecer como víctima.

Hacemos esta aclaración para que el pueblo se dé cuenta de que nuestro Partido, aún frente a la provocación ha permanecido en una posición de cordura, analizando los problemas de Costa Rica, en conversación con el pueblo e interviniendo en la política, con los mismos derechos que el cortesismo y con las mismas garantías que el gobierno de Don Teodoro Picado está brindando a todos los sectores políticos.

Esta posición de prudencia, sin embargo, no es una posición de debilidad. Nuestro compañero Manuel Mora ha declarado en diversas ocasiones que la oposición tendrá la clase de pelea que desee: si quiere pelea de altura, tendrá pelea de altura; si quiere violencia, tendrá violencia. Nosotros hemos querido que la campaña electoral que estamos librando no llegue a tener caracteres violentos y que los costarricenses nos dediquemos, más que al desbordamiento de las pasiones, al examen sereno y consciente de los graves problemas que con-

fronta la ciudadanía, con miras a darles soluciones justas. Esto no puede, de ninguna manera, considerarse como signo de debilidad. Por el contrario, esto da a entender que nuestro Partido está fuerte y que está empleando su fuerza en lograr la transformación progresiva de Costa Rica.

EN 1944 NUEVA YORK SE SALVO DE UNA EXPLOSION DE INMENSAS PROPORCIONES

NUEVA YORK, 19 UP— Hoy ha sido revelado cómo la ciudad de Nueva York se salvó en Marzo de 1944 de una explosión 20 veces más violenta que la ocurrida en la isla de Black Tom, cerca de la costa de Nueva Jersey, durante la guerra mundial. En aquella ocasión la explosión atri-

buída a sabotaje de los alemanes en el arsenal establecido en dicha isla estremeció a toda la ciudad de Nueva York y buena parte del territorio inmediato. El coronel Benjamin C. Jones, ex jefe de la sección de Seguridad de las autoridades del puerto ha informado que unos guardas afórtu-

mente descubrieron en aguas de Nueva York una bomba alemana de media tonelada que de haber estallado habría volado una enorme cantidad de municiones almacenadas en Caven Point en la cercana Jersey City. Declaró el coronel Jones que todavía no se ha dado con una explicación plausible de cómo fue a parar allí la bomba.

VINCENT AURIOL, SOCIALISTA ELECTO PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE DE FRANCIA

PARIS, 19 UP.—La Asamblea Nacional Constituyente eligió al Ex-Ministro de Estado, El socialista Vincent Auriol, como nuevo Presidente de ese organismo por cuatrocientos cincuenta y siete votos contra diez. Hubo diez votos en blanco. Auriol sucede como Presidente de la Asamblea a Félix Gouin actual Presidente de Francia.

GUILLERMO FERNANDEZ

¿SABE USTED QUE ES

CUPON COMERCIAL!

Si lo pide sus compras le saldrán Gratis.

SE TRATA DE BUS. (Viene de la Página 1) se sabe, dichos empresarios han pedido que se les paguen cuentas atrasadas por entrega de traviesas: el Ferrocarril dispone de los fondos necesarios pero, debido a las regulaciones de la nueva organización fiscal, no puede la empresa disponer de esos fondos para hacer los pagos referidos. La Tesorería Nacional es la que está impidiendo que se hagan estos pagos, con grave perjuicio para la propia empresa. Por esa razón se está tratando de solucionar el problema, ya que se reconoce que los empresarios madereros tienen toda la razón para no seguir entregando traviesas mientras no se les pague lo que se les adeuda.

ZARPAZO Contra

(VIENE de la Página UNO)— cenejado don Rogelio Robles Peñalta, ha dado lo que en términos populares se denomina, un zarpazo contra los especuladores que forman el grupo de los intocables.

En atención a la gravedad y cuantía de las denuncias, la Agencia Principal de Policía y de Precios, procederá al castigo de los indiciados sin contemplaciones de ninguna naturaleza.

PERON, FALSO Y

VIENE de la Página UNO— símbolo del fascismo de nuevo cuño que ha venido a suplantar el que fuera vencido por las Naciones Unidas en Europa y el Lejano Oriente. Intensificando la campaña antiperonista iniciada en Estados Unidos por el Congreso de Organizaciones Industriales, la Federación Americana del Trabajo y la Prensa en general, el "New York Times" tras tildar a Perón de falso y mendaz al imputar a la Embajada Norteamericana en Buenos Aires el contrabando de armas destinados a derrocar el actual régimen argentino dice hoy editorialmente: "Nuestro gobierno no tiene por qué tratar de derrotar a Perón llevando armas clandestinamente a manos de sus enemigos. Existen otros medios más públicos para ponerle en jaque, entre ellos la ruptura de relaciones si Perón se adueñase del poder. Nuestra esperanza naturalmente es que el propio pueblo de la Argentina halle el modo de repudiar a Perón, pues él y los que como él piensan y actúan se interponen entre su grupo y la calurosa amistad que con ese pueblo quisiéramos tener." La actitud de un vocero tan autorizado como el Times hacia el régimen Farrell-Perón contrasta con la relativa reserva que ha venido observando en circunstancias parecidas hacia el régimen del dictador español al que se oponen violenta y unánimemente las Organizaciones Sindicales de Estados Unidos. En esto el "Times" parece identificarse con la política que los diplomáticos profesionales de la Secretaría de Estado del gobierno de Washington observan, con respecto a los regímenes que gobiernan actualmente a España y la Argentina. Esta política acaba de recibir pública sanción por parte del Presidente Truman, quien se ha visto en el

caso de aclarar que la política exterior de su país es facultad exclusiva del Primer Mandatario de la nación. De ser electo el Coronel Perón a la Presidencia Argentina, su gobierno no comenzará con buenos auspicios en lo que a política internacional se refiere. Ayer no más el Secretario de Relaciones Exteriores de México, Francisco Castillo Nájera declaró en Ciudad de México, que en vista de que los Estados Unidos parecían inclinarse a llevar la cuestión argentina al seno de la ONU, la delegación de México posiblemente promoverá también la cuestión. Asimismo existe la posibilidad de que la cuestión argentina sea promovida en la Conferencia de Cancilleres Americanos a celebrarse próximamente en Río de Janeiro, lo que se acordaría con la reciente proposición uruguaya de que las repúblicas americanas intervengan cuando en alguna de ellas se vean amenazados los derechos fundamentales del hombre. Esta última posibilidad es más remota en vista de que México y otras repúblicas latinoamericanas han significado abiertamente su oposición al nuevo principio de intervención invocada por el Uruguay. A la luz de la campaña que públicamente se hace en este país, hay que llegar a la conclusión de que todas las simpatías están con el pueblo argentino a quien se considera inocente de los abusos perpetrados por el régimen que detenta allí el poder. Y si hubiera de servir como indicio de la actitud oficial de Estados Unidos el editorial del "TIMES", periódico que se ha identificado con la política de la Secretaría de Estado, hay que concluir que la tendencia evidente de este gobierno es dejar que los propios pueblos, argentino y español, se libren de sus regímenes.

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

AVISA

Que a partir del 28 de Enero de 1945 ha establecido el Servicio de Prótesis Dental (dentaduras artificiales). EN SAN JOSE.

El asegurado que necesite este servicio debe presentar una orden de los Servicios Médicos o dentales (que se obtienen en la Policlínica).

Los asegurados de Provincia deben presentarse a la Caja (Oficina Central) con la orden de atención dental firmada por el Jefe de los Servicios Médicos de Provincia. Es entendido que para este servicio la Caja no reconocerá el pago de traslado y hospedajes.

JUGANDO un GRAN PARTIDO SEMINARIO VENCIO a la SELECCION CHIRICANA

TIMOTHY MENA SE AFILIO AL COCA COLA

POR TAL MOTIVO, EL EQUIPO DE LOS MORENOS, CAMIONES NACIONALES DE 1945, NO ACTUARA EN EL CERTAMEN DEL PRESENTE AÑO

En los círculos basebolísticos esta capital recabamos ayer información en la que se asegura que el Coca Cola, obtuvo valiosos servicios del lanzamorenno, Timoti Mena, héroe de la reciente temporada internacional entre el Cinco Estrellas y novenas capitalinas. Al hacer Timoti abandono del equipo de los morenos, suscita cambio radical en el porcentaje de posibilidades de las novenas locales, pues aseguran los dirigentes del MacArthur que sin

su lanzador estrella, ellos se abstendrán de participar en el presente certamen, pues les quedará el cuadro desatopado.

Por otra parte, aseguraron nuestros informantes, que es posible que la Federación Nacional de Base Ball no preste colaboración económica a los camiones del año anterior, para que puedan reforzarse con estrellas limonenses de la misma raza.

LA POLICIA CONTRA LOS MENDIGOS Y LOS VAGABUNDOS

Al hacer cumplir órdenes terminantes dictadas por los superiores, la policía terminará con estas plagas sociales

UNA AMBULANCIA SE REGERAN LOS VAGABUNDOS LOS MENDIGOS PARA SANCCIONARLOS CONFORME A LA LEY

El comercio y el público en general no saben qué hacer para quitarse de encima a los mendigos y a los vagabundos que recorren las calles de la capital ocasionando molestia a todo el mundo. Las quejas contra esos parásitos humanos son constantes y numerosas, por lo que la dirección general de la policía nacional se ha visto precisada a girar órdenes terminantes para terminar radicalmente con esas plagas sociales.

En una ambulancia serán recogidos los vagabundos y los mendigos para detenerlos y aplicarles la ley en todos sus extremos. El raid comenzará en esta misma semana y no cesará la policía hasta tanto no haya un solo individuo o mujer que se dedique a pedir. Se ha dado el caso de mujeres que alquilan niños de corta edad para dedicarse a pedir demostrando extrema pobreza, no siendo esto otra cosa que un negocio público.

San Lorenzo Jr. venció Independiente de Tres Ríos

MUY RENIDO ESTUVO ESTE ENCUENTRO FUTBOLISTICO QUE DEDICARON LOS DOS CUADROS A DON GUILLERMO IGLESIAS

El Secretario del San Lorenzo, don Jorge Solís Méndez, nos informó del resultado obtenido en el encuentro futbolístico que se llevó a cabo el domingo Tres Ríos, entre la primera división del cuadro que mencionamos, y el Independiente de aquella localidad.

La victoria correspondió a los jugadores del San Lorenzo por un buen score, pero el detalle de más interés es el de que estas novenas pusieron todo su empeño y entusiasmo por ofrecer un espléndido homenaje deportivo a don Guillermo Iglesias, y en tal virtud sacaron una tarea muy dura pero llena de jugadas emocionantes, lo que hace más lucido el triunfo de los muchachos del San Lorenzo Jr.

Por medio de ULTIMA HORA tiene el señor Solís Méndez hacer público agradecimiento a la división de Tres Ríos, especialmente a los integrantes del Independiente por las atenciones con que los colmaron.

El encuentro tuvo sus chispazos dramáticos de inconformidad de los visitantes con la actuación de los árbitros

EL SCORE FINAL SEÑALO CUARENTA PUNTOS PARA LOS SELECCIONADOS POR CINCUENTA Y TRES DE LOS CARMELITAS

Muy escasa concurrencia presenció anoche el encuentro internacional de la serie que está librándose entre la Selección Chiricana de Basquet Ball y los quintetos capitalinos, encuentro que le correspondió a los Carmelitas del Seminario, quienes presentaron tres refuerzos: Borbón, Luis Oreamuño y McLean.

El cotejo tuvo sus momentos dramáticos, en los cuales creímos que se llegaría a extremos inconvenientes. La actitud energética de los árbitros, puso orden en los chispazos violentos que se suscitaban en los interios del evento.

Los visitantes, para decir verdad, pierden con frecuencia el control ante los fallos que les son adversos, pero acatan en su mayoría los "pitazos" y las cosas no pasan a más.

Anoche jugaron en mejor forma que la observada en el evento inicial de la serie; estuvieron más felices en el enceste, se sirvieron mejor la pelota, en fin, rindieron mejor jornada.

Seminario, jugando con gran despliegue de rapidez y técnica, los contuvo en el primer lapso y los superó netamente en el segundo.

Carlos Feoli, cortando en la defensa, actuó colosalmente, desafiándose en forma verdaderamente encomiable.

La atacante, con Borbón, Pulvio y Calvo, burló continuamente la zona Chiricana, elevando el marcador hasta situarlo en treinta puntos de ventaja sobre los contrarios.

Borbón tuvo en este encuentro una de sus mejores noches, dio lo que quiso y se desenvolvió a su antojo.

El primer lapso concluyó con un empate a 18 tantos y el segundo, 22 a 34 a favor de los contrarios del café Roma. Con este triunfo, los seminaristas conquistaron un magnífico trofeo donado por el Embajador de Panamá en esta capital, Dr. don Manuel de Jesús Quijano, en cuyo honor se jugó este match.

DOS ENCUENTROS FUTBOLISTICOS INTERESANTES

Se librarán el próximo domingo, dos interesantes encuentros futbolísticos, dedicados, el primero de ellos, el coronel don Marcial Chávez, en la cancha de San Sebastián, a las dos de la tarde entre los equipos "Carlos Durán" de La Pitahaya y el Deportivo Carit, del barrio Carit.

En la misma fecha, y a las 10 de la mañana, se enfrentarán en la plaza de Curridabat, los juveniles, 13 de Junio F. C. y el Deportivo Carit, en honor de la señorita Isabel Fonseca Zumbado, distinguida empleada de la Fábrica Nacional de Licores.

La Junta Principal Electoral,

ENCARGADA DE LA DISTRIBUCION DE CEDULAS EN LA CIUDAD DE SAN JOSE

AVISA

QUE A PARTIR DE AYER TREINTA DE ENERO (30) EN EL LOCAL OCUPADO POR LA ESCUELA VITALIA MADRIGAL SE ESTA PROCEDIENDO A LA DISTRIBUCION DE LAS CEDULAS ELECTORALES, DESDE LAS QUINCE HORAS (15) A LAS DIEZ Y OCHO HORAS (18) Y DE LAS VEINTE HORAS (20) A LAS VEINTE Y DOS (22).

EL DOMINGO TRES (3) DE FEBRERO PROXIMO E S A DISTRIBUCION SE HARA SOLAMENTE DE LAS TRECE HORAS (13) HORAS A LAS DIEZ Y SEIS HORAS (16).

EL DIA DE LAS ELECCIONES LA JUNTA DISTRIBUIDORA ENTREGARA LAS CEDULAS DESDE LAS SEIS DE LA MAÑANA (6) HASTA LAS DIEZ Y OCHO HORAS (18).

EL PRESIDENTE
FEDERICO VOLIO GONZALEZ

GUILLERMO
FERNANDEZ CANTILLO
SECRETARIO

JULIO RUIZ SOLORZANO
VOCAL.

PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

REUNIONES EN ALAJUELITA Y PAVAS

EN ALAJUELITA

SABADO 2 DE FEBRERO

A las 6 de la tarde

VANGUARDIA POPULAR hablará para el pueblo de Alajuelita, analizando los más interesantes problemas del momento.

HABLARAN:

MANUEL MORA

MANUEL SOLERA

ALFONSO RODRIGUEZ

De Hatillo, Barrio Teodoro Picado y Barrio Cuba saldrán camiones a las 5 y media.

EN PAVAS

SABADO 2 DE FEBRERO

A las 6 de la tarde

VANGUARDIA POPULAR en esta nueva visita a Pavas reafirmará su posición al lado del pueblo.

HABLARAN:

VICTOR CORDERO

GUILLERMO FERNANDEZ

ALVARO MONTERO

Del Salón Central saldrán camiones a las 5 y media.

A PUNTO DE ROM.

(VIENE de la Página UNO)—

Los señores Ulate, Peña Chavarría y Cortés, en sus distintas intervenciones y discursos de plaza pública, no han ocultado sus aspiraciones presidenciales y se han dirigido al pueblo como futuros candidatos y jefes de partido; claro está que ambiciones tan encontradas han producido una honda pero profunda división que se ha tratado de ocultar pero q

Mañana: Sidney Toler, en el sensacional estreno policíaco: **CHARLIE CHAN EN EL SERVICIO SECRETO**. Escenas que crisan los nervios! Sagacidad! Intriga! Misterio! Emoción!

Próximo domingo: Una chispeante y alegre comedia musical! Un film lleno de gracia y belleza! Un romance originalísimo saturado de situaciones inverosímiles! Mepy Cortés y Luis Aldas, en el éxito **LA PICARA SUSANA**. Un film que lo llenará de gozo! Música calentita que hace cosquilla en los pies! Un triunfo arrollador!

EL CIRCUITO RAVENTOS PRESENTA HOY:

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 C 1.05 Espectacular estreno de fuertes emociones! Edward G. Robinson, en:

TIBURON

CAPITOLIO

A las 7 y 9 C 0.70 David Silva, en:

ENTRE DOS AMORES

AMERICA

A las 7 y 9 C 0.70 Linda Darnell, en:

EXTRAÑA CONFESION

ADELA

A las 7 y 8.45 C 0.70 Amelia Bence, en:

NUESTRA NATACHA

CASTRO

A las 7.30 C 0.40 James Dunn, en:

LAZOS HUMANOS

Muy pronto: "LA MUJER QUE ENGANAMOS", lo más real, humano y conmovedor que desfila por la pantalla! "WILSON". Un coloso en Tecnicolor de la Fox!

no obstante, ha trascendido y de ella se habla constantemente en los propios conciliábulos de los dirigentes opositoristas.

LA CAMPAÑA DE LOS PERIODICOS DEL SEÑOR ULATE

En los últimos días los periódicos del señor Ulate han emprendido una violenta campaña tendiente a demostrar que no habrá libertad electoral y que el Gobierno está preparando lo que ellos llaman "escandalosos fraudes". Se ve claramente que se está preparando el ambiente para exigir luego a los diputados de oposición que resulten electos sus renunciaciones y una actitud de escándalo que el grupo ulatista considera conveniente para sus fines ulteriores. Esta actitud de la referida prensa ulatista ha producido general descontento en los sectores de la oposición que no son ulatistas y que indudablemente son mucho más fuertes que el grupo de don Otilio. Admiten los dirigentes cortesistas que el Ejecutivo está procediendo en forma que no puede ya dudarse de su resolución de dar a la ciudadanía las más amplias garantías. Y en consecuencia, los planes del grupo ulatista están de antemano fracasados y la división entre los dirigentes de la oposición es cada día más profunda.

LA REUNION DEL DOMINGO EN GRECIA

Como esta situación ha trascendido y se comenta mucho en

Esta noche se ofrecerá un recital de Ricardo Segura

Desde los Estudios de La Voz de la Victor, a las nueve y media de la noche, el connotado recitador don Francisco Montero Madrigal ofrecerá un recital de poemas del poeta nacional Ricardo Segura

Informes que nos fueron suministrados esta mañana nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores que esta noche, desde los estudios de LA VOZ DE LA VICTOR, y a las nueve y media de la noche, en el Programa Voces de la Noche, que desde hace bastante tiempo viene creciendo con un éxito sin precedentes el eminente recitador don Francisco Montero Madrigal, se hará oír un recital integrado con sólo poemas del poeta nacional Ricardo Segura, ampliamente conocido por nuestros lectores. El programa responde a un plan de cultura general y no hay duda de que el recital de esta noche merecerá especial atención de todos los radioescuchas del país.

entre los propios opositoristas y se considera que es un factor de enorme desmoralización, se ha hecho un esfuerzo supremo para demostrar, aunque sea en apariencia, que la Compactación sigue en pie. Tal es el objetivo principal de la reunión que tendrá lugar el próximo domingo en

GRANDIOSA ES LA...

(VIENE de la Página UNO)—

No fui su partidario cuando el Dr. Calderón se lanzó a la arena política, pero después de ver que su gobierno se encaminaba por los fueros de la justicia social, llegué a la conclusión de que era un presidente humano y conciente. Su obra social que dejó a las masas costarricenses, es enorme y, aún cuando no pienso entrar en contienda alguna como soldado, como patrón opino sinceramente. Los trabajadores no tienen con qué corresponder al Dr. Calderón Guardia el bien que les hizo, sino a base de agradecimiento y de cariño.

En la pasada campaña fui cortesista como lo fueron casi todos los patronos del país. Terminada esa campaña resolví abstenerme de volver al campo de las luchas políticas y es por eso que, en mi calidad de franco neutral, puedo opinar sin que se me tomen mis palabras como cálculo o parcialidad. Veo todo sin reticencias y la realidad es que Calderón Guardia se acordó de verdad que existía trabajadores en

Grecia. Por otra parte, el doctor don Marcial Rodríguez, don Otilio Cortés y otros dirigentes alajuelenses, se han dado cuenta de que han perdido mucho terreno en Alajuela y tratan de enderezar su situación con esa concentración de fuerzas de toda la provincia en la ciudad de Grecia...

Costa Rica que necesitaban de la mano de un presidente noble y como yo también soy trabajador, celebré todo lo que en bien de mi clase se haga.

Francisco Oviedo Guerrero

San José, enero de 1946.

Mañana Sábado, PALACE! Reaparece otro gigante del cine! Ingrid Bergman, George Sanders y Robert Montgomery en

ALMA EN LA SOMBRA

Próximo domingo, PALACE! Super sensacional estreno cómico! De Lavandera a Mariscal de Francia! ¡La época napoleónica puesta en solfa! MADAME SANS GENE por la elborotera Nini Marshall. Dos horas de risa! Un chorro de carcajadas!

Hoy, Viernes, 1 de febrero

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 C 1.05 RITMOS DE BATACLAN Sensacional espectáculo!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 C 0.80 Armando Calvo, Don Ricardo Calvo en

EL ESCANDALO

Vida galante de Fabián Conde

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 C 0.60 Greer Garson, Gregory Peck en EL VALLE DE LA ABNEGACION

IDEAL

A las 7 y 8.45 C 0.40 TUYA EN CUERPO Y ALMA por Crox Alvarado

LIBANO

A las 7 y 8.45 C 0.60 Los Hermanos Marx en UNA NOCHE EN LA OPERA

KEITH

A las 7 y 8.45 C 0.40 Chato, Ortín, Tito Junco en LA SOMBRA DE CHUCHO EL ROTO

La Compañía GLORIA GUZMAN, Juan Carlos THORRY presentará 6 damitas jóvenes del teatro y cine argentinos a cual más linda!

La Caja Costarricense de Seguro Social Dirección de Servicios Médicos

Para llenar urgentes necesidades de la Caja y de conformidad con el Reglamento Orgánico de los Servicios Médicos, queda abierto un concurso para médico interno del Hospital Central (Policlínica). Las inscripciones se recibirán en la Dirección Médica (Oficinas de la Caja, con tigo al Correo) de la 1 a las 2 p. m. todos los días, adonde se darán detalles completos. El concurso quedará cerrado el 5 de Febrero próximo.

Dr. MARIO LUJAN F.
DIRECCION SERVICIOS MEDICOS